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(I lavori iniziano alle ore 9.41 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

*****

OMISSIS

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 185 presentata dal Consigliere
Graglia, inerente a "Riconversione quale struttura riabilitativa dell'Ospedale di
Fossano"

PRESIDENTE

Esaminiamo l'interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 185.
La parola al Consigliere Graglia per l'illustrazione.

GRAGLIA Franco

Grazie, Presidente.
Do per illustrata l'interrogazione in oggetto, perché l'illustrazione è complicata e avrei

bisogno di più tempo. Poiché siamo in ritardo, possiamo passare direttamente alla risposta
dell'Assessore.

PRESIDENTE

Gentilissimo, è straordinario: complimenti da parte della Presidenza.
La parola all'Assessore Saitta per la risposta.

SAITTA Antonio, Assessore alla sanità

Grazie, Presidente.
Il Consigliere Graglia chiede informazioni su una vicenda che prende le mosse dieci anni

fa (nel 2005) e che oggi vede l'ASL CN1 contrapposta alla società IRIS in un contenzioso. A
tale proposito, ho chiesto chiarimenti al Direttore dell'ASL CN1, dottor Bonelli, il quale mi ha
informa in merito.

Il contenzioso con la società IRIS nasce dal fatto che questa ASL è stata costretta a
ricorrere in giudizio come conseguenza del rifiuto della società IRIS di stipulare l'atto di
passaggio di proprietà dei terreni - il cui valore è stato oggetto di perizia tecnico-estimativa
dell'Agenzia del Territorio di Cuneo dell'8/04/2008 - pur avendo questa ASL già effettuato i
relativi pagamenti.

I numerosi tentativi prima di evitare l'azione giudiziaria poi per trovare una
composizione degli interessi in sede stragiudiziaria, peraltro condotti negli anni in
collaborazione con l'Ufficio di Gabinetto della Presidenza della Giunta Regionale, con
l'Assessorato alla Sanità della Regione e con il Comune di Fossano, sono tutti falliti a fronte di
richieste, da un lato, contrarie alla normativa in vigore da parte della società IRIS e, dall'altro,
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comunque, ad oggi dipendenti dalla delibera della Giunta regionale del 31 ottobre 2012 (la n.
47/4871), che ha sospeso provvisoriamente l'efficacia dei precedenti provvedimenti adottati
dalla Regione in merito.

All'incontro del 24 ottobre scorso, a titolo di composizione della vertenza da parte della
società IRIS, è stato presentato un progetto da parte della Società di Consulenza non coinvolta
nella vertenza, la Paradigma Nova Project. Terminata l'esposizione, è stato espresso molto
chiaramente da parte della Direzione dell'ASL CN1 che il progetto illustrato era
completamente avulso dalla questione oggetto di contenzioso. Si tratta, infatti, di una
iniziativa di tipo imprenditoriale inerente a servizi di carattere sanitario e socio-sanitario non
convenzionati con il sistema sanitario regionale. In ogni caso, è stato spiegato al proponente
che, anche qualora fosse stato richiesto l'accreditamento, lo strumento dell'accordo
stragiudiziale non era quello corretto e legittimo per prendere in considerazione tale
prospettiva. Gli è stato quindi chiaramente e inequivocabilmente detto che la proposta non
poteva essere presa in considerazione in quanto non attinente;

La riconversione quale struttura riabilitativa dell'Ospedale di Fossano, avviata a fine
2012 con la chiusura ed il contestuale trasferimento all'Ospedale di Saluzzo dell'attività di
"day surgery", si è conclusa nel mese di agosto 2014 con la chiusura dei posti letto per acuti di
medicina.

Pertanto, la dotazione attuale di posti letto presso la sede di Fossano è la seguente: n. 10
posti letto cod. 60 (lungodegenza); n. 10 posti letto cod. 60 (unità stati vegetativi); n. 10 posti
letto cod. 75 (riabilitativa 3° livello); n. 46 posti letto (di cui n. 42 ordinari e n. 4 day hospital)
cod. 56 (riabilitativa 2° livello), per un totale di 76 posti letto.

*****

OMISSIS

(Alle ore 10.34 il Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(La seduta ha inizio alle ore 10.36)


